

ESC pflegt Sport und Gemeinschaft

Aktive waren bei 15 Turnieren im Einsatz – Aus der Jahreshauptversammlung



Das Vereinsabzeichen in Gold ging an Markus (l.) und Josef Pöhn (2.v.r.) für 30-jährige Mitgliedschaft. ESC-Vorstand Dieter Kappl (r.) und Bürgermeister Franz Xaver Steininger gratulierten. –Foto: ESC

Bärnzell. Zur 32. Hauptversammlung der Eisschützen konnte der Vorsitzende Dieter Kappl diesmal nur 15 Mitglieder im Vereinslokal "Zum Dorfwirt" willkommen heißen. Ein besonderer Gruß galt Bürgermeister Franz Xaver Steininger.

Nach dem Totengedenken und der Bekanntgabe der Tagesordnung bedankte sich Kappl bei der Vorstandschaft und allen Mitgliedern für die geleistete Arbeit und Unterstützung in Form von Kuchen-, Brot und anderen Spenden bei den durchgeführten Turnieren, Arbeitseinsätzen und sonstigen Veranstaltungen.

Sportlich gesehen hat die noch verbliebene Herrenmannschaft den letztjährigen Aufstieg in die Bezirksliga Nord mit dem Ziel Klassenerhalt erreicht. Von den 28 angetretenen Teams schafften Georg Kagerbauer, Heinz Wallner, Benjamin Bayerl, Dieter Kappl und Hans Bayerl einen guten elften Platz.

Insgesamt waren die Aktiven in der Saison 2018/19 bei 15 Turnieren im Einsatz. Besonders freute sich Kappl über den souveränen Gesamtsieg beim traditionellen Fünf-Dörfer-Turnier. Bei neun vertretenen Moarschaften belegte man die Plätze eins und zwei und konnte somit den Wanderpokal in Empfang nehmen.

Zielschützin Karin Schubert verpasste bei der Bayerischen Meisterschaft mit Platz 17 das Finale der besten zwölf und fiel somit aus dem Kreis der Fix-Qualifizierten für den kommenden Winter. Bei den Turniereinsätzen hatte der Vorsitzende selbst mit zwölf Starts die Nase vorne. Es folgten Georg Kagerbauer und Benjamin Bayerl mit je zehn Turnieren.

Schriftführerin Karin Schubert ging in ihrem Bericht nochmals auf die Veranstaltungen der vergangenen Saison ein. So wurde zum Beispiel wieder ein hochrangig besetztes Duo-Mixed-Turnier, ein Tagesausflug an den Orlik-Stausee in Tschechien, die Sommer-Dorfmeisterschaft und eine Fackelwanderung durchgeführt. Außerdem war man im Auftrag der ESG Zwiesel Durchführer des Dampfbiercups und Ausrichter des Fünf-Dörfer-Turniers.

Durch die Reihe von Veranstaltungen konnte laut Kassenwart Werner Schmid auch in dieser Saison wieder ein Gewinn erwirtschaftet werden. Der Verein steht somit finanziell auf gesunden Beinen.

Bürgermeister Steininger bedankte sich in seinem Grußwort für die Einladung und zollte dem Verein Respekt für sein Engagement – vor allem im Hinblick auf die Förderung der Dorfgemeinschaft. Er wünschte den Eisschützen weiterhin sportlichen Erfolg.

Beim Punkt Ehrungen wurden Josef und Markus Pöhn für 30-jährige Vereinszugehörigkeit mit dem Vereinsabzeichen in Gold geehrt.

Zum Schluss der Versammlung gab Dieter Kappl noch die bereits feststehenden Termine bekannt. Außerdem teilte er mit, dass auch in diesem Jahr wieder eine Tagesfahrt geplant ist. – dk